

Madrid, 6 de Febrero de 2007

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

Muy Sres. míos,

Por la presente les comunicamos que Avanzit ha alcanzado un acuerdo para la adquisición de ELFER, empresa dedicada a la ingeniería y construcción de líneas eléctricas, subestaciones y señalización, así como operación y mantenimiento de infraestructura ferroviaria.

El importe de la compra asciende a 6,5 millones de euros. Los actuales accionistas de ELFER seguirán gestionando la compañía y recibirán una parte del precio en acciones de Avanzit lo que les mantendrá ligados al proyecto durante los próximos años.

Avanzit prevé que ELFER aporte durante 2007 un beneficio bruto de explotación (EBITDA) de 2 millones de euros y unos ingresos de 15 millones de euros. Avanzit prevé recuperar su inversión en los próximos 3 años aproximadamente.

Esta adquisición se enmarca dentro de los objetivos del Plan Estratégico de Avanzit de diversificar el negocio de su división Telecom hacia la gestión y construcción de todo tipo de infraestructuras tanto en España como a nivel internacional aprovechando su presencia en más de veinte países.

Atentamente,

Javier Tallada García de la Fuente
Presidente
Avanzit, S.A.

AVANZIT ADQUIERE ELFER, Y POTENCIA SU NEGOCIO DE CONSTRUCCIÓN Y OPERACIÓN DE INFRAESTRUCTURAS

- **ELFER es una compañía dedicada a la ingeniería y construcción de líneas eléctricas, subestaciones y señalización, así como operación y mantenimiento de infraestructura ferroviaria.**
- **Con esta adquisición, Avanzit confirma su estrategia de crecer en la construcción y gestión de todo tipo de infraestructuras**
- **El equipo gestor de ELFER se incorporará a Avanzit como parte de la estrategia de la compañía de retener el talento empresarial**

Madrid, 6 de febrero de 2007.- Avanzit ha anunciado la adquisición de ELECTRIFICACIONES FERROVIARIAS (ELFER), compañía de ingeniería, construcción y mantenimiento de infraestructuras ferroviarias, tanto de líneas eléctricas, como subestaciones y equipos de señalización. La operación se valora 6,5 millones de euros. Los actuales accionistas de ELFER seguirán gestionando la compañía y recibirán una parte del precio en acciones de Avanzit lo que les mantendrá ligados al proyecto durante los próximos años.

Se espera que ELFER aporte a Avanzit un beneficio bruto de explotación (Ebitda) de unos 2 millones de euros y unos ingresos de más de 15 millones de euros en 2007. Además, con esta compra la compañía vuelve con fuerza al mercado de la gestión de infraestructuras ferroviarias, donde durante años fue uno de las compañías líderes, participando activamente en la construcción del AVE Madrid-Sevilla.

Avanzit refuerza así su posición en un sector que movilizará en España una inversión superior a los 100.000 millones de euros en los próximos años para mantener y modernizar la red ferroviaria convencional y construir nuevas líneas de AVE.

Esta adquisición se enmarca dentro de los objetivos del Plan Estratégico de Avanzit de diversificar el negocio de su división Telecom hacia la gestión y construcción de todo tipo de infraestructuras tanto en España como a nivel internacional, aprovechando su presencia en más de veinte países.

En este sentido, además de la conocida presencia de Avanzit en la construcción y mantenimiento de infraestructuras de telecomunicaciones, la adquisición de ELFER tiene un alto grado de sinergias operativas y comerciales con la actividad que Avanzit ya viene realizando. Algunos ejemplos son la construcción y mantenimiento de líneas eléctricas en Perú, operación y mantenimiento de la red de agua potable en Chile o la construcción y mantenimiento de infraestructura petrolera y de gas en Argentina.

Sobre Avanzit

Avanzit es uno de los principales grupos españoles de telecomunicaciones, tecnología y medios audiovisuales con presencia en más de 20 países de todo el mundo. La compañía desarrolla su actividad en cinco áreas de negocio: Avanzit Telecom, Avanzit Tecnología, Avanzit Infraestructuras, Media y Servicios de localización (Navento).

Para más información:

María Cortina

Pablo Zamorano

Burson-Marsteller - 91 384 67 00